

Comentario Sobre la Tabla de Ahmad

(Basado en una charla del Dr. Hossain Danesh)

El punto de vista del Dr. Danesh es que el plan por excelencia diseñado para la enseñanza es la Tabla de Ahmad. Es único entre los escritos de Bahá'u'lláh y tiene poderes especiales. El Dr. Danesh siente que está directamente relacionado con la enseñanza de la Causa.

Ahmad se encontraba cerca de Tierra Santa en su travesía para ver a Bahá'u'lláh cuando recibió esta Tabla, de manera que con total obediencia y desprendimiento, dio la vuelta y volvió para cumplir lo que la Tabla decía.

1-Bahá'u'lláh se presenta a Sí mismo: Él es el Ruiseñor del Paraíso.

2-Él hace el llamado a cuatro grupos de personas, los mismos cuatro grupos que debemos buscar para enseñarles la Fe.

a- Los sinceros: ello nos incluye a nosotros y a muchos otros. Encontremos a aquellos que están sinceramente buscando la verdad; ellos están listos para escuchar sobre la Fe.

b- Los creyentes en la unidad divina: nos incluye a nosotros y a todos los que trabajan para la unidad, ellos están verdaderamente listos para recibir el Mensaje de Bahá'u'lláh.

c- Los desprendidos/ los que están apartados: nos incluye y también a quienes están dispuestos a desprenderse de las cosas de éste mundo, de la "opinión establecida" y la aprobación de otros, de las condiciones de este mundo. Los Bahá'ís experimentan ser diferentes y el hecho de no encajar en el molde que sigue el común de la gente en el mundo. También otros se encuentran en esta misma condición, para quienes la verdad es más importante que la aceptación de otras personas, e igualmente se hallan desprendidos, apartados de éste mundo.

d- Los amantes; nos incluye al igual que a los otros amantes de Dios; ellos necesitan ser encontrados y hablarles sobre Bahá'u'lláh.

3-Más adelante, Bahá'u'lláh nos dice Quién es Él, "La más Grande Belleza... por medio de Quién la verdad será distinguida del error y la sabiduría de cada mandato será probada".

Bahá'u'lláh atrae el corazón. El revive y estimula nuestras fuerzas de amor. Nos enamoramos de la Más Grande Belleza, Aquel quien todo el mundo anhela. El Preexistente, a través de todas las edades, desde la eternidad (la Antigua Belleza). Él ha sido fuente de estímulo de todos, la fuente de amor y atracción. Todo el afecto de la humanidad ha sido dirigido a Él.

Bahá'u'lláh es también el estandarte de la verdad para toda la humanidad. Él nos demuestra qué es la verdad y aquello que no lo es. Cuando el estandarte de la verdad desaparece y la luz de la Revelación decae, la gente se confunde y cree en cosas sin sentido. El Relativismo toma el mando (como lo ha hecho hoy en día, hacia donde todo se dirige. Lo que sea que una persona quiera creer está bien). El reduccionismo toma el mando. El mundo "vaga por los senderos del error", sin ningún punto de verdad. Una ingente búsqueda del Bienamado ha asido a la humanidad. La confusión y la falta de amor han surgido. El desconcierto y el odio, entre otros, están presentes. El mundo parece desprovisto de amor y guía.

Más adelante, Bahá'u'lláh se describe a Sí mismo. Él es el "Árbol de la Vida" que trae los frutos de Dios (es decir, Sus enseñanzas). Él es lo opuesto al árbol de la muerte. Nosotros debemos orar para ser frutos dulces y no manzanas silvestres.

4-Más adelante, después de revelar Quién es Él y describir las condiciones de aquellos que pueden responder a Su llamado, Él establece un requisito: "Atestiguo que ciertamente, Él es Dios y no hay Dios sino Él..." Bahá'u'lláh está diciéndonos que atestigüemos esta realidad con todo nuestro ser, que Él es Dios y no hay otro Dios sino Él, el Rey, El Protector, el Incomparable, el Omnipotente, ¡Ningún otro Dios! Ahmad dio testimonio de ello.

En el mundo de hoy, sin embargo, ¿De qué Dios damos testimonio? Primero delpreciado yo, ese es el primer 'dios' que enfocamos, segundo, el dios de la riqueza, nuestras casas, nuestros coches, nuestros trabajos, y así sucesivamente. Bahá'u'lláh dice que demos testimonio de Él como la única expresión de Dios en éste tiempo.

5- Bahá'u'lláh nos instruye cómo debemos enseñar la Causa de Dios. La enseñanza de la religión siempre se ha hecho dentro del contexto de un tiempo, de un lugar, y de las personas involucradas. Él le hablaba a Ahmad al final de la Dispensación Babi, situada en Persia y en las áreas aledañas. Ahmad debía preparar allí a los Babis, para el advenimiento de Bahá'u'lláh.

Para nosotros, las especificaciones de la enseñanza son diferentes, pero podemos extraer la misma orientación para nuestro tiempo, nuestro lugar y nuestra cultura.

Nosotros estamos acá en éste país, enseñando la Fe a cristianos y judíos, quienes siguen las enseñanzas del último profeta conocido por ellos.

Así, Bahá'u'lláh nos dice que debemos enseñar la Fe, pues este fideicomiso del cual somos portadores ha sido enviado para toda la humanidad. En el tiempo de Ahmad había que enseñar a los Babis, prácticamente todos los Babis aceptaron a Bahá'u'lláh, esto fue una maravillosa experiencia del pasado y en 19 años, la Fe Babi paso a través de todas las etapas de la religión. La edad heroica, El florecimiento y el decaimiento; todo en un tiempo tan breve.

En aquel momento, Bahá'u'lláh le dijo a Ahmad que fuera a enseñarle a los Babis, a decirles que Dios les había enviado al Báb, "Aquel a quien Él manifestó con el nombre de Alí", se refiere al Báb, el verdadero enviado de Dios. Lo que Bahá'u'lláh expresaba es que, cuando Ahmad -y ahora nosotros-, enseñamos la Fe, primero debemos estimular a quien enseñamos a que explore en su propia religión, debemos dar testimonio de su propia verdad, de la verdad de la última fe conocida por ellos, porque si conoces bien la historia de tu religión, seguramente aceptarás la nueva Fe de mejor manera, la religión previa muestra el camino de la nueva.

Bahá'u'lláh les dijo que debían creer en el Báb y que debían aceptar Sus mandamientos. "Di: Oh gentes. Sed obedientes a las ordenanzas de Dios que han sido establecidas en el Bayán por el Glorioso, el Sabio". Por medio de la comprensión de la realidad de tu religión, te prepararás para encontrar la nueva religión. "El es el Rey de los Mensajeros y su Libro es el Libro Madre, si lo supierais".

6- El Ruiseñor es el ave de absoluta belleza y el deleite del alma y del corazón. ¡Pero fue hecho prisionero por el mundo! La Luz del mundo fue emplazada a un abismo oscuro. La luz, sin embargo, supera la oscuridad y esta última se desvanece.

(El doctor Danesh explica que la luz disipa la oscuridad y muestra la verdad de lo que antes estaba oculto. Si lo que estaba oculto es malo, es visto como malo bajo la luz que representa el conocimiento y la verdad. Si lo que estaba oculto es bueno, lo muestra como tal. Los versos son entonados y van más allá de los muros de la prisión. Él canta desde la prisión y da a conocer su mensaje.

Si bien Dios puede hacer que nosotros hagamos lo que Él desea, sin embargo Él no lo hace, nos deja elegir libremente. Potencialmente nos ha creado a Su imagen, con libre albedrío. De manera que debemos descubrir quién es Bahá'u'lláh, quienes somos nosotros, y cómo llevar Su mensaje a otros, etc. Pero aquellos a quienes enseñamos tienen la posibilidad de elección, de aceptar o no Su revelación. Nuestro trabajo, sin

embargo, es ser valientes, luminosos, determinados, y dar a conocer el mensaje, como Bahá'u'lláh lo hace.

7-"Oh Gentes. Si negáis estos versos, ¿por medio de qué pruebas habéis creído en Dios?".

Bahá'u'lláh dice que si la gente lo niega, ¿tienen ellos la capacidad de realizar lo que Él ha hecho?, ¿pueden ellos concebir un plan para la unidad y la paz mundial? No lo dejes pasar, dice Bahá'u'lláh. ¡Entra en el debate!

8-No, nos asegura Bahá'u'lláh. (ni pueden ni jamás podrán hacer esto, aunque se unieran para ayudarse unos a otros") nos dice, no te permitas ser engañado. El yerro está en que lo tuyo no es verdadero. No está basado en la verdad. Sólo la Causa de Dios que ha sido revelada por Bahá'u'lláh es verdadera. Siéntete seguro, dice Bahá'u'lláh a Ahmad (y a nosotros), y no os sintáis con temor. No debemos ser tan fácilmente persuadidos por pruebas complicadas tan solo porque no las entendemos y no podemos refutarlas.

9- Si lo haces, si enseñas el mensaje, entonces debes hacer algo más. "Oh Ahmad. No olvides mis generosidades mientras estoy ausente. Recuerda Mis días durante tus días y Mi angustia y destierro en esta remota prisión. Y sé tan firme en mi amor que tu corazón no vacile, aunque las espadas de los enemigos te descarguen golpes y todos los cielos y la tierra se levanten contra ti".

De este modo, Bahá'u'lláh dice que salgamos y enseñemos, y que lo hagamos valerosamente. No te sorprendas si se burlan de ti y te hacen prisionero. (Recuerda que Él lo fue). Bahá'u'lláh dijo "Yo dije la verdad y Me han puesto en prisión. Si Yo lo hago, no sintáis miedo por vosotros". El nos recuerda que cualquiera que se dedique a enseñar recibirá críticas, será atacado o aislado, pero que debemos recordarlo a Él y no sentir temor.

"Sé como una llama de fuego para mis enemigos y un río de vida para mis amados, y no seas de los que dudan"

Entonces nos preguntamos ¿qué hace el fuego?:

- El guardián dice que este fuego es el fuego del Amor de Dios. El fuego consume los velos que se interponen entre Dios y nosotros, entre la gente y la verdad, (debemos cultivar el fuego del amor, del raciocinio, de la devoción, de la paciencia, de la lógica...) debemos ser constantes, persistentes, no darnos por vencidos.

El signo de la unidad no es la pasividad, un unificador es un agente activo en la vida, y debemos ser un río de vida al mismo tiempo, un río de vida eterna.

"...Y no seas de los que dudan".

10- "y si te sobreviniese la aflicción en Mi sendero, o degradación por Mi causa, no te preocupes por ello".

11- Confía en Dios. Él es el único apoyo que tenemos. Porque "las gentes vagan por los senderos del error". Creen en falsedades. Están privados de discernimiento para ver a Dios con sus propios ojos o escuchar Sus melodías con sus propios oídos". No pueden distinguir "Así los hemos encontrado Nosotros, como tu también lo atestigüas".

Cuando vagamos fuera de la verdad, nos hacemos supersticiosos, y eso es un velo entre Dios y nuestro corazón. Hoy día vivimos rodeados por esos velos, acá o en cualquier parte del mundo, la gente está preocupada por la economía, el dinero, etc. Cuando solo las cosas banales llenan el corazón de las personas, se ven privados de discernimiento y se vuelven idólatras.

12 "Ten por cierto que..." significa que no debemos preocuparnos, (piensa por un momento ¿Cómo crees que estaría una persona que se ha alejado de Dios? La razón por la que debemos enseñar es que no queremos que nadie pase por esa situación tan angustiante, si creemos en la unidad y la unicidad, no queremos que nadie pase por esa situación.

13-Así, "Aprende bien" y "canta" esta Tabla "durante tus días" (no semanas, meses, o años, sino durante cada día de nuestras vidas, cuando uno se entrega por completo a entonar esta Tabla, involucra tres pasos importantes: conocimiento, volición y acción, debemos comprenderlo, sentirlo, y con firme resolución enseñar la Causa. Si hacemos esto tendremos la recompensa de cien mártires.

Bahá'u'lláh ha descrito lo que puede suceder en el camino de la enseñanza, experimentamos dificultades, penurias y desprecios. Si enseñamos todos los días de nuestras vidas, gradualmente nos volvemos mártires, este largo proceso es semejante a que un centenar de mártires entreguen sus vidas a la vez.

14-"Estos favores te los hemos conferido como una generosidad de nuestra parte, y una misericordia de nuestra presencia, para que seas de los agradecidos"

Hay tantos de nosotros que no somos agradecidos, podemos hacer de los días de nuestras vidas algo precioso por medio de la enseñanza de Su Causa, sacrificando

nuestras vidas, recuerda que sacrificio no significa entregar nuestras vidas por completo, sino representa hacer lo sagrado, `podemos hacer nuestras vidas sagradas por medio de la enseñanza, si conocemos, amamos, y actuamos de esta forma, sentiremos la unidad interior y entonces tendremos un desarrollo ético y una transformación espiritual.

15-"Si alguien que este afligido..." El Dr. Danesh dice que si respondemos a esta Tabla con absoluta sinceridad, esto es, si enseñamos, entonces uno de los misteriosos procesos de Dios se pone en marcha. Cuando somos absolutamente sinceros experimentamos lo que ha sido prometido. Bahá'u'lláh les da a todas las personas esta misericordia. Esto significa que Dios brinda esta misericordia a todo el mundo.
